SANTA MARTA

El Consistorio financiará dos novedosos proyectos de ayuda al desarrollo en India y Haití

Uno de ellos ofrecerá ayuda a niños con discapacidad y el otro promoverá la agricultura sostenible distribuyendo semillas

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio transtormesino financiará en India y Haití dos novedosos proyectos de cooperación al desarrollo vinculados a otras tantas Organizaciones No Gubernamentales que trabajan en estos países. Así, en el país asiático la propuesta presentada por la Fundación Ciudad de la Esperanza que obtendrá los fondos del Ayuntamiento de Santa Marta consiste en el mantenimiento de una Escuela-Residencia especial Ilamada "Annal Hope & Joy", destinada a menores con discapacidad en Karattuputhur, Tamil Nadu (India).

dia).

El objetivo, es apoyar las actividades de educación y formación que proporciona el centro a un centenar de alumnos que sufren algún tipo de discapacidad, con el fin de mejorar su calidad de vida y desarrollar sus habilidades para conseguir la mayor autonomía que sus discapacidades les permitan. Entre los alumnos no hacen ningún tipo de distinción entre casta, credo, etnia o religión.

En el caso de Haití será la Aso-

En el caso de Hatti serà la Asociación Acción Verapaz, la que llevará a cabo la recuperación agricola en la comunidad de Damassin en el sur del país promoviendo una agricultura sostenible, a través de la compra y la distribución de distintos tipos de semillas con las que abastecerán a 125 familias campesinas. Se trata de un lugar en el que la ayuda al desarrollo no ha llegado desde el terremoto de 2010 en el que los residentes lo perdieron todo. El objetivo es disminuir la hambruna en el seno de la región. Este proyecto encaja dentro del desarrollo integral de la comunidad,



Los fondos de ayuda al desarrollo se entregarán a dos ONG,s. \mid E $\~{ ext{NE}}$

priorizando la necesidad básica de la alimentación de los miem-

bros que la integran.

La concejalía de Bienestar Social es la responsable de esta iniciativa con la que el Consistorio repartirá, entre las dos organizaciones que trabajan en los países más empobrecidos, un total de 10.000 euros procedentes de la partida reservada para la cooperación al desarrollo entregando el 0,7% del vigente presupuesto.

La filosofía de esta iniciativa se apoya en el principio de solidaridad entre los pueblosmediante actuaciones que contribuyan a paliar las dificultades que impiden un desarrollo armónico. Estas partidas llevan varias legislaturas vigentes y en ellas el Consistorio siempre participa como cofinanciador de los proyectos a los que se beneficia y que en todo caso no supera el 50% del coste total del proyecto.

VILLARES



Concurrido cuentacuentos de Halloween en el centro cultural. El centro cultural de la localidad acogió un concurrido cuentacuentos de Halloween con la presencia de brujas y una sesión de pócimas divertidas en las que los más pequeños se divirtieron a lo largo de más de una hora. IENE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Los niños hojearon las nuevas adquisiciones para ellos. I FOTOS: EÑE



La biblioteca municipal acogió una sesión de cuentacuentos

La biblioteca municipal triplica su número de usuarios y de volúmenes en solo nueve meses

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS La biblioteca municipal de Castellanos de Moriscos ha logrado triplicar tanto el número de usuarios del recinto cultural como el de volúmenes a disposición de los vecinos en tan solo nueve meses.

Así, en la actualidad cerca de 450 vecinos de todas las edades utilizan sus servicios en los que se incluyen en la actualidad más de 3.000 libros, muchos de ellos procedentes de donaciones El Consistorio también acaba de adquirir para la biblioteca otros 150 volúmenes y 65 películas, la mayoría de ellos destinados al público infantil, que se suman a una reciente cesión de material por parte de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez.

Las instalaciones, que también funcionan como centro cultural ponen a disposición de los usuarios un total de 12 ordenadores y 8 tablet, 300 películas y 100 CDs de música. En los dos últimos meses han recibido donaciones de un total de 16 benefactores.

■ CARBAJOSA



Éxito de la celebración del Día de la biblioteca. Más de 600 escolares de Carbajosa de la Sagrada han celebrado durante esta semana el Día Internacional de la Biblioteca con actividades inspiradas en el detective Sherlock Holmes y su avudante Watson.] EÑE

